

## 暑い、暑い夏の到来！



子どもたち待望の季節、『夏』が到来しました！梅雨の曇り空を見上げながら、暑かるうが涼しかるうが、「今日はプール入れる？」と詰め寄る子どもたちのワクワクが止まりません。冷たい水の感触に悲鳴のような歓声が広がり、水面に反射したゆらめく光が、子どもたちの笑顔に水飛沫と共にうつり、まさに弾けるような幸せの瞬間がそこにはあって、私たち保育者もまた童心にかえりながら子どもたちと思う存分水遊びを満喫しています。その日の水遊びが終了すると、今年は年長さんが「片付け」をお手伝いしてくれます。水を掻き出す作業は結構重労働なのですが、今年は頼もしい子どもたちのお陰で、先生たちの負担軽減が実現しました。

www

プールの後は、お腹がペコペコ。完食カードのコレクションはどのくらいになったかな？綺麗に残さず食べるって、SDGsだね。

まさひろ先生との体操教室でも、丸山先生との造形教室でも、新しい挑戦やモノづくりの機会を得て、ちょっぴり遅くなっている年少さんの表情にふと気付いたりします。

年長さんは近くの竹藪から切り出した大きな笹を全クラス分運び、「元気アップ！ハッピータイム！」ではみんなで乗れる沈まない船を作っちゃったりして、益々カッコイイね！進化してるね！



7月に入ると間もなく今学期のメインイベント、年長さんのお泊り会、年中さん年少さんの夕涼み会が開催されます。これについては後日「特別号」として配信いたしますので楽しみに！

夏休み突入前の貴重な時間を、あれもこれもと詰め込んだ贅沢な毎日ですが、流石に帰りごろには疲れもピークに達し、バスの出発を待たずに寝落ちしてしまう子どもたちです。あまりにも疲れているので、お家ではさっと不機嫌マックスの子もいるかもしれません。「幼稚園で頑張ってきたんだなあ」と思っていたらと幸いです。

七夕の笹に込められた願いも、今年も様々でした。「みんなが幼稚園で楽しく幸せに過ごせますように.....」これ、年長さんのとある男の子の短冊。仲間が好きなんだなあ。幼稚園が楽しいんだなあ。嬉しいなあ



**明日への切符**  
 梅雨明けの渓谷  
 今日のおやつは  
 渓谷の水で冷やした果物で作る  
 納涼フルーツポンチ！  
 まだフルーツが入っていないのに  
 れんたろう君は  
 もう 並べた形に 満たされている  
 そうしたことなのだな  
 お腹だけでなく  
 その人が満たされてゆくことが  
 その人をまた明日へと  
 連れてゆくのだな 小西 貴士

